

Liebe Turnkameraden

Ein ereignisreiches Vereinsjahr liegt hinter uns, gekennzeichnet durch eine grosse Anzahl von Anlässen, die durchwegs erfolgreich verlaufen sind und vor allem von einer guten Kameradschaft und Leistungsbereitschaft getragen wurden.

Sehr beliebt waren die allmonatlich durchgeführten **Seniorenwanderungen**, für deren bewährte Regie Oski Knoll zeichnet, dem ein Organisationsteam zur Seite steht.

Am bei schönem Maienwetter ins Zürcher Oberland führenden, von Ernst Künzi ausgezeichnet organisierten **Auffahrtsbummel** beteiligte sich eine grosse Anzahl begeisterter Teilnehmer/innen. Unvergesslich blieb allen das in Thyssen-Waldsberg von der sehr gastfreundlichen Käserfamilie Gerhard im Freien servierte Raclette sowie das anschliessende, reichhaltige Dessertbuffet.

Die von Fritz Brönimann wie immer sorgfältig geplante und durchgeführte **Papiersammlung** brachte wiederum ein ansehnliches Entgelt. Inskünftig werden wir – da die Papiersammlungen allmonatlich stattfinden – uns zweimal daran beteiligen; einmal im Februar, einmal im Oktober.

Die Teilnahme am **Regionalturnfest in Pfungen** am 14./21. Juni mit einer erfreulich grossen Zahl von 18 Turnern war ein turnerischer Höhepunkt im abgelaufenen Vereinsjahr. Mitmachen und Geselligkeit standen für die von unserem Oberturner Jürg Bannwart sehr gut vorbereiteten und motivierten Turnkameraden im Vordergrund.

In der Sommerpause stand das **Kreuzaufstellen und –abbrechen** auf dem Programm.

Am 22./23. August führte uns die von Kurt Hildebrand vorzüglich organisierte **Turnfahrt** ins Bündnerland, und zwar in die Region Brigels-Waltensburg-Andiast.

Freundnachbarschaftliche Beziehungen pflegten wir Ende August wiederum mit der **Männerriege Effretikon**, an welchem Anlass eine stattliche Anzahl von ca. 40 Turnern beteiligt war. Nach der gemeinsamen Turnstunde traf man sich zum geselligen Beisammensein in der Scheune von Max Brüngger.

Bei glücklicherweise besserem Wetter als im Vorjahr fand anfangs September die traditionelle „**Illauer Dorfchilbi**“ statt. Zum zweiten Mal und mit Erfolg war unser Festzelt bereits wieder ab Freitagabend geöffnet, an welchem Hanspeter Hunziker vor allem mit seiner Faustballequipe den Festbetrieb führte. Insgesamt standen an allen drei Tagen etwa 80-90 Mitglieder des MTV und FTV im Einsatz.

Das **Holzen** im Horn war auf den 24. Oktober angesagt. Beat Christoffel organisierte diesen Anlass sehr gut und konnte dabei mit seiner Equipe auf die wertvolle technische Hilfe von Tobias Kuhn zählen.

Bei erträglichem Dezemberwetter gelangte - vorzüglich vorbereitet von Ernst Künzi, Eugen Brüngger und Kurt Schüpbach - die **Chlausfeier** im Horn zur Durchführung. Die ansehnliche Besucherzahl von ca. 70, worunter etwa 30 Kinder, spricht für die grosse Beliebtheit dieser Veranstaltung.

Das traditionell gut besuchte **Raclettessen** fand am 8. Januar statt. Es wurde von Peter Streit und seiner Raclette-Equipe vorbildlich durchgeführt.

Besonders viel - mit grosser Spielfreude und zum Teil auch sehr erfolgreich - waren **unsere Faustballer** im Einsatz. Der sehr aktive und motivierte Spielleiter Hanspeter Hunziker darf sich über die seit einem Jahr deutlich ersichtlichen Fortschritte freuen. Insbesondere schaffte es die erste Mannschaft, um den Aufstieg von der 4. in die 3. Spielklasse zu spielen. Sie stand am Ende der Schlussrunde mit Elgg punktgleich an der Spitze, schaffte dann aber den Aufstieg nur nicht, weil sie in der Direktbegegnung gegen Elgg verloren hatte.

Erfolgreich verlief auch das seit Jahren anfangs Oktober von uns wieder durchgeführte **Faustballturnier** in der Turnhalle Eselriet.

Es bleibt mir noch allen Turnkameraden für den im vergangenen Vereinsjahr geleisteten Einsatz zugunsten unseres Vereins, die Unterstützung des Vorstandes bzw. der Turn- und Spielleitung herzlich zu danken und ein erfreuliches und erfolgreiches 2010 zu wünschen.